
第5号（平成３０年10月11日）

●第６回講座

1.日　時：平成30年10月16日（火）
                                    19：00～21：00

2.会　場：なは市民協働プラザ２階　会議室①
3.目　標：那覇市の待機児童・子どもの貧困、防犯、
　　　　　高齢者問題を知る

4.プログラム（予定）
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　はいた～い！受講生のみなさま！だんだんと風が心地よく感じられる秋になってきましたね♪
　大型の台風が続きましたが、ご無事でしょうか？なは市民協働プラザでは、停電に続き、正面のホ
ウオウボクが、裏手の消防局ではデイゴの木が根っこから倒れてしまいました。どうかみなさま、大き
な被害がありませんように！
　さて、第5回目の講座は、「講座① 那覇市政を知る」で、那覇市の総合計画、交通政策、経済観光の
施策について学びました。
　どの講座においても、真剣に耳を傾けている皆さんのまなざしは輝いていました♪「那覇市の総
合計画を知ることが出来てうれしい！」、「もしＬＲＴが完成したらと思うと、ワクワクしました。」、「もっ
と経済・観光を学ぶ事が必要だと感じた。」などの感想がありました。新たな気づきも多かったのでは
ないでしょうか。グループワークでは、交通政策、経済観光の施策についての講義が終わった後に感
想などの共有を行いました。大変鋭いご意見・ご感想もあり、受講生の皆さんの那覇市政に対する意
識の高さを改めて実感いたしました。次回の講座も、引き続き座学で、「講座② 那覇市政を知る」とな
っております。
　各回で配布した資料等は、前回配布資料として入口付近で配布しております。残念ながら欠席され
た受講生は、次回の講義の際にぜひ、欠席された回の講座資料をお受け取りください。
　季節の変わり目です！体調にはお気をつけくださいね♪また次回、笑顔でお会いしましょう☆
　ゆたさるぐとぅ　うにげーさびら！

第６回　講座②　那覇市政を知る

▪待機児童・子どもの貧困について
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　　　　  与儀小学校区
　　　　　 まちづくり協議会
「よぎトックリキワタまつり」
　　　１１月１７日（土）
　　　  　１６時～２０時
　　　場所：与儀トックリ
　　　　　　　 キワタ通り　　　　若狭公民館

　　「うみそら上映会」
　　　１０月１２日（金）
　　　　１９時半～
　　場所：若狭海浜公園

　　　　　　無料だよ♪

　　沖映通り商店街

　　「一箱古本市」
　　　１１月４日（日）
　　　　１１時～１６時
場所：ゆいレール美栄橋駅前広場
　　 　・沖映通り歩道



第5号（平成３０年10月11日）講座のようす

都市計画課
平良正樹 副参事

経済観光部
比嘉勉 副部長

企画調整課
下田健一朗 主査

第７回の講座は下記の日程で『まちまーい第２弾』を予定しています。次回（第６回）の講座の際に、
『まちまーい第２弾』の出欠について確認を行いますので、受付の際に出欠をお知らせください。 次回の
第６回講座を欠席する受講生は、１０月１9日（金）までに『まちまーい第２弾』の出欠を伊波・甲斐へご 
　　　　連絡ください。（電話：０９８－８６１－３８４６）

　　　　　 　　まちまーい第２弾  ～ 牧志・安里・ 崇元寺 ～
　　　　　　　　　　日時 ： 平成３０年１１月 ３日（土）　９時４５分集合
　　　　　　　　集合場所 ： サイオンスクエア前の大きいシーサー横

事務局よりお知らせ

      “マグロが有名”

        というのは、

 あまり知らないのでは？？

 もっと広めてもいい

            と思う。

    少子高齢化

  など、人口の変動

 が予想される将来、

コストのかからない自由

  な移動手段として

   期待している。

  自転車道の

  整備が早く

できたらいいな！

さらに観光客のニーズが
何かを調べる必要がある！

観光ピーアール強化。市
独自のユニーク性が必要！

市民にマグロのまちを
　浸透させる！

  バスの乗り方が
  よく分からない。

  バスまち時間が
  もったいない!
 （定時運行では
         ない？）

  　観光客が、

　街中にも増えて

　いよいよ国際都市に

なりつつあると不安もある

    地元の方々の
 観光への興味が薄い
  ように思われる。

市民（若もの）が工芸・
  伝統へのほこりを
    持てるといいな

      　　　もし導入が実現
　　 されれば、ＬＲＴの存在が
　 観光の目玉にもなり得る!

  伝統工芸の宝庫と聞いたけど、
     継承者とかはいるのかな？

自転車道の設置は
            難しそう

自転車ネットワーク
→具体的にどう広げて
 　 いくのか知りたい


